

# REALLY SAFE

## E-FLITE APPRENTICE S



	1500 mm
	1080 mm
	33.2 qdm
	1390g
	3S 3200 mAh LiPo incl.
	2.4 GHz Spektrum DX5e incl.
	4 (eingebaut/installed)



### E-FLITE APPRENTICE S 15E RTF

Die neue Apprentice S von E-flite kombiniert die hervorragenden Flugeigenschaften der Apprentice mit der neuen innovativen SAFE-Technologie und schafft damit ein Sicherheitsnetz mit dem Sie ganz sicher zum RC-Piloten werden. Im Einstiegermodus unterstützt SAFE mit stabilisierten Starts und Landungen und sorgt dafür, dass sich das Modell nur so weit neigt und rollt, dass Sie stets sanfte kontrollierte Flugbahnen fliegen. Schalten Sie im Flug auf Fortgeschrittenen-Modus werden die Limits erweitert und im Profi-Modus neutralisiert die Elektronik nur noch die Windeffekte mittels AS3X. Wenn alle Stricke reißen, ziehen Sie den Panik-Schalter und die Apprentice S geht – egal in welcher Situation sie sich befindet – automatisch in einen stabilen Geradeausflug über. Noch nie war es so sicher, Fliegen zu lernen wie mit der neuen Apprentice S mit SAFE (Sensor Assisted Flight Envelope) - Technologie.

The new Apprentice S courtesy of the new SAFE technology that takes 6-axis stabilisation technology to a whole new dimension to provide an on-board safety net that's with you every step of the way. Beginner mode limits pitch and roll and offers stability assisted takeoff and landing. Intermediate mode expands the pitch and roll envelope preventing the plane entering extreme flight conditions, while Experienced mode removes all restrictions leaving only AS3X. The Panic switch, when activated in flight, will automatically cause the Apprentice S to level out as quickly as possible and to response normal, stable flight.

Art.Nr.	Bezeichnung Description
EFL3100	EFL3100 E-flite Apprentice S 15e RTF (Mode 2)
EFL3100M1	EFL3100M1 E-flite Apprentice S 15e RTF (Mode 1) Flugbereites Modell inkl. Motor, Regler, Empfänger mit SAFE, Fernsteuerung, Akku und Ladegerät

### FEATURES:

- › Empfänger mit SAFE und Spektrum DSMX Technologie
- › Kräftiger 15er 840 Kv Brushless-Außenläufer
- › Spektrum DX5e 5-Kanal DSMX 2.4GHz Fernsteuerung
- › Großes, gut zugängliches Akkufach
- › Breites Dreibeinfahrwerk mit steuerbarem Bugrad
- › 3S 3200mAh 20C LiPo Akku und Ladegerät enthalten
- › Umbau zum Wasserflugzeug mittels Schwimmerset (EFLA550, separat erhältlich) möglich
- › Receiver with SAFE and Spektrum™ DSMX® technology
- › Powerful 15-size, 840Kv brushless outrunner
- › Spektrum DX5e 5-Channel DSMX 2.4GHz transmitter
- › Large, easy-access battery compartment
- › Wide-stance tricycle landing gear with nose wheel steering
- › Powerful 3S 3200mAh 20C LiPo battery and charger included
- › EFLA550 float set sold separately